
 
KD´in Heinze berichtete von ihren vor Ort gesammelten Eindrücken zum Theaterprojekt 
„Odyssee 4mal Leben“ und lobte die vom KI geförderte, sehr gut besuchte Theateraufführung 
als besonders bemerkenswert. Zu der Veranstaltung seien auch die Ehrenamtler und 
Ehrenamtlerinnen eingeladen worden, die das KI in den vorangegangenen Monaten tatkräftig 
unterstützt hätten. KD´in Heinze bedankte sich in diesem Zusammenhang bei SkB Neuber, der 
das Projekt auch finanziell unterstützt habe. 
 
Abg. Helmes regte daraufhin an, das Theaterstück für eine Aufführung ins Kreishaus zu holen. 
Der Vorschlag der Abg. Helmes wurde von Abg. Eichner unterstützt.  
 
KD´in Heinze versprach, zu prüfen, ob dieser Wunsch in die Realität umgesetzt werden könne. 


